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Ata 404 (quatrocentos e quatro) 

 

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro de dois mil e dezenove, às 15:30 horas, reuniram-se, os membros do 

Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos Parreiras, presidente, Fátima 

Aparecida dos Santos Soares, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo Henrique Nogueira da Costa, Patrícia 

Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, 

deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: resultado das aplicações financeiras do 

mês de janeiro/2019, alem dos informes necessários. A presidente Iara Parreiras solicitou a presença do Sr. José 

Marcos, Superintendente Administrativo e Financeiro do Resenprevi, para apresentar o Relatório Analitico dos 

Investimentos relativo ao ano de 2018. José Marcos iniciou fazendo um resumo do mercado financeiro e seu 

comportamento durante o ano. Considerando a volatilidade de um ano eleitoral e, principalmente, a greve dos 

caminhoneiros que prejudicou muito, em função da disparada dos preços, os resultados dos meses de 

maio/junho.  Informou que a meta atuarial foi de 9,92% (IPCA + 6%) contra uma rentabilidade de 7,48%, ou seja, 

atingindo 75,44% da referida meta. A distribuição por bancos ficou com a seguinte composição: 39,35% na CEF, 

36,84% no Banco do Brasil, 14,17% no Bradesco e 9,64% no Banco Itaú. Já para o ano de 2019, seria manter a  

politica de investimentos com atenção para as reformas previstas, que afetam diretamente o mercado financeiro, 

procurando fazer sempre os ajustes necessários ao longo do ano, buscando sempre a melhor rentabilidade com 

maior segurança. A presidente Iara Parreiras agradeceu a presença do Sr. José Marcos, que neste momento 

retirou-se da reunião. Dando prosseguimento a reunião, Antonio Dias informou que o resultado das aplicações 

do mês de janeiro/2019, foi uma rentabilidade satisfatória no valor de R$ 4.852.368,93 (incluso a rentabilidade da 

taxa de administração). Foi entregue a ata nº. 117 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos 

conselheiros. Antonio Dias informou que a partir do mês de fevereiro de 2019, os aposentados e pensionistas 

poderão acessar e imprimir seus contracheques pela internet, através do site: https: 

//minhafolha.cloud.betha.com.br . Ficou definido como pauta para a próxima reunião os seguintes itens: resultado 

das aplicações financeiras do mês de fevereiro/2019, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a 

presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a 

presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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